

ABSTRAK

Skripsi dengan judul: “Pengaruh Karakteristik Demografi, Sosial, Ekonomi Terhadap Kesejahteraan Keluarga Produsen Jenang di Desa Rejowinangun Kecamatan Kademangan Kabupaten Blitar” ini ditulis oleh Istofadatul Mufidah, NIM. 126209201001, jurusan Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing: Prof. Dr. Hj. Binti Maunah, M.Pd.I.

Kata Kunci: Pengaruh, Demografi, Sosial, Ekonomi, Kesejahteraan

Penelitian skripsi ini dilatar belakangi dengan adanya kesejahteraan yang dipengaruhi oleh karakteristik demografi, sosial, ekonomi. Kesejahteraan merupakan suatu keadaan/kondisi dimana penduduk dapat menikmati kehidupan yang makmur, memuaskan, dimana kemajuan teknologi terjadi secara selaras dengan kualitas lingkungan. Sehingga kita dapat melihat dari karakteristik demografi, sosial, dan ekonomi para produsen jenang apakah mereka sudah tergolong masyarakat yang sejahtera atau belum.

Rumusan masalah pada skripsi ini adalah: (1) Bagaimana karakteristik demografi, sosial, ekonomi keluarga produsen jenang di Desa Rejowinangun?(2) Bagaimana kesejahteraan keluarga produsen jenang di Desa Rejowinangun? (3) Adakah pengaruh karakteristik demografi, sosial, ekonomi terhadap kesejahteraan keluarga produsen jenang di Desa Rejowinangun? (4) Seberapa besar pengaruh karakteristik demografi, sosial, ekonomi terhadap kesejahteraan keluarga produsen jenang di Desa Rejowinangun? .

Pendekatan penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah kuantitatif deskriptif dan *asosiatif*. Adapun yang menjadi populasi penelitian ini adalah semua produsen jenang yang ada di Desa Rejowinangun. Kemudian teknik yang digunakan dalam pengambilan sampel yakni *probability sampling* dengan teknik *snowball sampling*. Jenis penelitian yang digunakan yakni deskriptif dan *asosiatif*. Deskriptif untuk menjawab rumusan masalah nomor satu dan dua dan *asosiatif* untuk menjawab rumusan masalah nomor tiga dan empat.

Hasil penelitian menunjukkan: berdasarkan kuisioner yang disebarkan kepada para produsen jenang di Desa Rejowinangun, kondisi kesejahteraan mereka termasuk pada golongan sangat tinggi/ sangat baik. Selanjutnya berdasarkan hasil dari uji hipotesis maka didapatkan hasil $\text{sig} = 0,021$ ($0,021 < 0,05$) sehingga dikatakan terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara pengaruh demografi, sosial, ekonomi terhadap kesejahteraan keluarga produsen jenang, sedangkan berdasarkan uji hipotesis maka didapatkan nilai (R) sebesar 0,771, menunjukkan bahwa kedua variabel mempunyai hubungan yang kuat. Sementara nilai R Square sebesar 59,5% sedangkan 40,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.

ABSTRACT

The thesis with the title: "The Influence of Demographic, Social and Economic Characteristics on the Welfare of Jenang Producer Families in Rejowinangun Village, Kademangan District, Blitar Regency" was written by Istifadatul Mufidah, NIM. 126209201001, Department of Social Sciences, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State University. Supervisor: Prof. Dr. Hj. Bint Maunah, M.Pd.I.

Keywords: Influence, Demographics, Social, Economic, Welfare

This thesis research is based on the existence of welfare which is influenced by demographic, social and economic characteristics. Welfare is a state/condition where residents can enjoy a prosperous, satisfying life, where technological progress occurs in harmony with environmental quality. So we can see from the demographic, social and economic characteristics of jenang producers whether they are considered prosperous communities or not.

The formulation of the problem in this thesis is: (1) what are the demographic, social and economic characteristics of jenang producing families in Rejowinangun Village? (2) what is the welfare of jenang producing families in Rejowinangun Village? (3) Is there an influence of demographic, social and economic characteristics on the welfare of jenang producing families in Rejowinangun Village? (4) How big is the influence of demographic, social and economic characteristics on the welfare of jenang producing families in Rejowinangun Village? .

The research approach used in this research is descriptive quantitative and associative. The population for this research is all jenang producers in Rejowinangun Village. Then the technique used in sampling is probability sampling with the snowball sampling technique. The type of research used is descriptive and associative. Descriptive to answer problem formulations number one and two and associative to answer problem formulations number three and four.

The results of the research show: based on the questionnaire distributed to jenang producers in Rejowinangun Village, their welfare condition is in the very high/very good category. Furthermore, based on the results of the hypothesis test, the result obtained is $\text{sig} = 0.021$ ($0.021 < 0.05$) so that it is said that there is a positive and significant influence between demographic, social and economic influences on the welfare of jenang producing families, while based on the hypothesis test, the value (R) is obtained. of 0.771, indicating that the two variables have a strong relationship. Meanwhile, the R Square value is 59.5%, while 40.5% is influenced by other factors not researched.

الملخص

هذه الأطروحة التي تحمل عنوان: "تأثير الخصائص الديموغرافية والاجتماعية والاقتصادية على رفاهية الأسرة لدى منتجي الجناح في قرية ريجوينانجون في منطقة كادمانجان في محافظة بليثار" كتبها استفادة المفيدة رقم تعريف ١٠٠١٠٢٩٠٢٦٢١، تخصص العلوم الاجتماعية في تادريس العلوم الاجتماعية، كلية التربية وعلوم المعلمين، جامعة سيد علي رحمة الله تولونغسونغ الحكومية. الأستاذة الدكتورة الحاجة بنت معونة، ماجستير في العلوم الاجتماعية

لكلمات المفتاحية: التأثير، الديموغرافية، الاجتماعية، الاقتصادية، الرفاهية

ينطلق بحث هذه الأطروحة من وجود الرفاهية التي تتأثر بالخصائص الديموغرافية والاجتماعية والاقتصادية. الرفاهية هي الحالة التي يستطيع فيها السكان التمتع بحياة مزدهرة ومرضية، حيث يحدث التقدم التكنولوجي في انسجام مع جودة البيئة. لذا يمكننا أن نرى من خلال الخصائص الديموغرافية والاجتماعية والاقتصادية لمنتجي الجناح ما إذا كانوا يصنفون كمجتمع مزدهر أم لا

صياغات المشكلة في هذه الأطروحة هي: (١) ما هي الخصائص الديموغرافية والاجتماعية والاقتصادية للأسر المنتجة للجناح في قرية ريجوينانجون؟ (٢) ما هي رفاهية الأسر المنتجة للجناح في قرية ريجوينانجون؟ (٣) هل هناك تأثير للخصائص الديموغرافية والاجتماعية والاقتصادية على رفاهية الأسر المنتجة للجناح في قرية ريجوينانجون؟ (٤) ما مدى تأثير الخصائص الديموغرافية والاجتماعية والاقتصادية على رفاهية الأسر المنتجة للجناح في قرية ريجوينانجون؟

ان المنهج البحثي المستخدم في هذه الدراسة هو المنهج الكمي الوصفي. وكان مجتمع هذه الدراسة هو جميع منتجي الجناح في قرية ريجوينانجون. ثم كانت التقنية المستخدمة في أخذ العينات هي أخذ العينات الاحتمالية باستخدام تقنية أخذ عينات كرة الثلج. وفي هذه الدراسة، واستناداً إلى المعايير التي تم وضعها، كانت العينات المستخدمة في الدراسة جميع منتجي الجناح الذين تم اختيارهم من قبل حكومة القرية. استخدم تحليل البيانات واختبار الفرضيات في هذه الدراسة الانحدار الخطي المتعدد بمساعدة سحسز

ظهرت النتائج: بناء على الاستبيانات التي تم توزيعها على منتجي الجناح في قرية ريجوينانجون تم إدراج ظروف رفاهيتهم في المجموعة العالية جداً/الجيدة جداً. وعلاوة على ذلك، وبناءً على نتائج اختبار الفرضية، فإن قيمة $S = 210.0 > 210.0$ أي أن هناك تأثير إيجابي هي (ر) وهام بين التأثيرات الديموغرافية والاجتماعية والاقتصادية على رفاهية الأسرة لمنتجي الجناح، بينما بناءً على اختبار الفرضية فإن قيمة 0.04 بينما تتأثر 0.04 بعوامل أخرى لم تتم دراستها 0.09 (ر سقر) 0.771 مما يشير إلى أن المتغيرين لها علاقة قوية. بينما تبلغ قيمة